

construction d'un égout dans la rue Cardinal, de l'avenue Laurier à la rue St-Grégoire.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE,

Il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

22. De la Commission des Finances, approuvant les rapports de la Commission d'Hygiène et des Statistiques.

(1) Pour un crédit de \$50 pour l'achat de combustible pour les hôpitaux civiques;

(2) Pour un crédit de \$70 pour payer le loyer de la maison occupée par les garde-malades de l'hôpital civique;

(3) Pour un crédit de \$100 pour réparer les bains publics;

(4) Pour un crédit additionnel de \$500 pour fournitures aux hôpitaux civiques.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS,

Il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

23. De la Commission de la Voirie, pour la permission de construire des voûtes:

(1) Vis-à-vis le No 50, rue des Inspecteurs, (succession Masson);

(2) Vis-à-vis le No 107, avenue Duluth, (Ferdinand Larocque);

(3) Angle nord-ouest de la rue Ste-Catherine et de l'avenue du Collège McGill, (E. P. Charlton & Co.).

Il est ordonné:

Que lesdits rapports soient renvoyés à la Commission de la Voirie.

24. De la Commission de la Voirie, pour accepter la rue Charron, entre les rues Nelson et Leber, de l'Hôpital Alexandra et de la Compagnie de chemin de fer du Grand Tronc.

25. De la Commission de la Voirie, pour accepter de la succession Sheppard certaines parties des rues Gain et Dorion, dans le quartier Papineau.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER,

Il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

26. De la Commission de la Voirie, pour opérer le virement de la somme de \$2,540 votée pour un trottoir sur la rue Beaudry, de la rue Robin à la rue Ontario, et l'appliquer à la construction de trottoirs permanents dans certaines autres rues.

Proposé par M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER:

Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Proposé, en amendement, par M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin VALLIERES:

Que le montant disponible mentionné dans ledit rapport soit remis au trésor de la Ville.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Vallières, Robertson, Clearihue, Dagenais, Sadler, Stearns, Payette, Proulx—8.

Contre: Larivière, Lévy, Lavallée, Robillard, Turner, Wilson, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Sauvageau, N. Lapointe, Couture, Bastien, Marchand, Leclair, Paquin, Duquette, Major—18.

Ainsi l'amendement est rejeté.

La proposition principale étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Larivière, Lévy, Lavallée, Robillard, Turner, Wilson, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Sauvageau, N. Lapointe, Couture, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin, Duquette, Major—19.

Contre: Vallières, Robertson, Clearihue, Dagenais, Sadler, Stearns, Payette—7.

Ainsi la motion est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

27. De la Commission de la Voirie pour un crédit de \$1,000 pour construire des trottoirs en bois.

28. De la Commission de la Voirie pour un crédit de \$1,000 pour la construction de puisards.

29. De la Commission de la Voirie pour un crédit de \$8,585 pour construire des trottoirs permanents.

Renvoyé à la Commission des Finances.

construction of a sewer in Cardinal street, from Laurier Ave. to St. Gregoire street.

On motion of Alderman VALLIERES, seconded by Alderman LARIVIERE,

It was

Resolved: That said reports be received and adopted.

22. From Finance Committee, concurring in the following reports of the Hygiene and Statistics Committee:

(1) For an appropriation of \$50 to purchase fuel for civic hospitals;

(2) For an appropriation of \$70 to pay rent of house occupied by the nurses of the civic hospital;

(3) For an appropriation of \$100 to repair public baths;

(4) For an additional appropriation of \$500 for supplies to civic hospitals.

On motion of Alderman VALLIERES, seconded by Alderman DAGENAIS,

It was

Resolved: That said reports be received and adopted.

23. From Road Committee, for permission to construct vaults:

(1) Opposite No. 50 Inspector street (Estate Masson);

(2) Opposite 107 Duluth street (Ferdinand Larocque);

(3) At the north-west, corner of St. Catherine street and McGill College Avenue (E. P. Charlton & Co.).

It was

Ordered: That said reports be referred back to the Road Committee.

24. From Road Committee, to accept Charron street, between Nelson and Leber streets, from Alexandra Hospital and Grand Trunk Railway Co.

25. From Road Committee, to accept parts of Gain and Dorion streets, in Papineau Ward, from estate Sheppard.

On motion of Alderman LARIVIERE, seconded by Alderman TURNER,

It was

Resolved: That said reports be received and adopted.

26. From Road Committee, to vary the sum of \$2,540 voted for a sidewalk on Beaudry street, from Robin to Ontario streets, and apply same to construct permanent sidewalks in certain other streets.

Moved by Alderman LARIVIERE, seconded by Alderman TURNER:

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Alderman PAYETTE, seconded by Alderman VALLIERES:

That the available amount mentioned in said report be returned to the civic treasury.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Vallières, Robertson, Clearihue, Dagenais, Sadler, Stearns, Payette, Proulx—8.

Nays: Larivière, Lévy, Lavallée, Robillard, Turner, Wilson, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Sauvageau, N. Lapointe, Couture, Bastien, Marchand, Leclair, Paquin, Duquette, Major—18.

So it passed in the negative.

The main motion being put, the Council divided:

Yeas: Larivière, Lévy, Lavallée, Robillard, Turner, Wilson, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Sauvageau, N. Lapointe, Couture, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin, Duquette, Major—19.

Nays: Vallières, Robertson, Clearihue, Dagenais, Sadler, Stearns, Payette—7.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

27. From Road Committee, for an appropriation of \$1,000 to construct wooden sidewalks.

28. From Road Committee, for an appropriation of \$1,000 for gullies.

29. From Road Committee, for an appropriation of \$8,585 to construct permanent sidewalks.

Referred to Finance Committee.